

La Toma de Posesión del Juez Belaval



En la mañana del viernes prestó juramento de su cargo como Juez de la Corte de Distrito de San Juan, el Hon. Emilio S. Belaval, quien antes desempeñó el cargo de Juez de la Corte de Distrito de Bayamón. Los cuatro magistrados que ahora integran el tribunal de distrito de San Juan se muestran en la foto superior de la izquierda. De izquierda a derecha: Honorables Emilio S. Belaval, Ricardo La Costa, Marcelino Romany y Rafael Cordovés Arana.

El Recibimiento al Cantante Hugo del Carril

El público capitalino dió un cálido recibimiento a otra estrella del arte hispanoamericano; el cantante argentino Hugo del Carril, quien visita nuestra isla en gira artística. En las fotos inferiores se muestra un detalle gráfico de esa fervorosa acogida y de la visita que el admirado intérprete del folklore argentino hiciera al Palacio del Ayuntamiento, donde aparece cambiando un saludo con el Administrador de la Capital, don Gonzalo Diago.

